

Nº 48 Octobre 2019 www.ecj.ch

CH - 2900 Porrentruy 1 Case postale 1205

info@ecj.ch

« Edith & ABBA » au 40e anniversaire du Canton du Jura



Comme vous le savez certainement, la République et Canton du Jura fêtait cette année le 40e anniversaire de son entrée dans la Confédération. La fête s'est déroulée du vendredi 21 au dimanche 23 juin sur la place du Marché-Concours à Saignelégier.

L'Ensemble de Cuivres Jurassien et le chœur EVOCA avaient le redoutable honneur de clôturer les festivités. Défi brillamment relevé, il faut le dire. Après l'engouement populaire rencontré lors des représentations du spectacle « Edith & ABBA » en janvier dernier, l'ECJ et EVOCA étaient fiers de pouvoir présenter une dernière fois ce concert à l'occasion de cette manifestation historique.

Après Christophe Meyer, chanteur bien connu de chez nous, et le groupe Carrousel, qui a une renommée internationale, Blaise Héritier, ses musiciens et ses choristes ont eu le grand mérite de faire vibrer un nombreux public massé devant la scène. Sous une chaleur torride, les Jurassiens et Jurassiennes de tous horizons ont pu apprécier les performances sonores et vocales des différents acteurs de ce magnifique spectacle. Jessanna Nemitz, Véronique Piller, les musiciens et les chanteurs ont véritablement communié avec leur public.

(Suite à la page 2)

Sommaire:

Le Grand Jacques & The QUEEN Félicitations à Chantal et Steve Magnifique concert annuel le 12 mai 2019 Portrait d'Ismaël Barth Agenda 2019-2020

Page

2 3

Partenaires: Banque

Garage Rais Delémont

et le soutien de : __

RÉPUBLIQUE ET CANTON DU JURA

« Edith & ABBA » au 40° anniversaire du Canton du Jura, suite

« La vie en rose », « Mamma Mia », « L'hymne à l'amour », « I do, I do », « Non je ne regrette rien » ou « Money, Money, Money » tous ces morceaux du projet 2019 « Edith & ABBA » ont tout simplement comblé les participants à cette belle fête.

Tout s'est terminé avec l'hymne cantonal « La Rauracienne » repris en chœur par tous. Une fin de journée inoubliable pour toutes les personnes qui s'étaient déplacées sur le plateau franc-montagnard.



Source : www.jura.ch

Le Grand Jacques & The QUEEN



Non, ce n'est pas le titre de l'un des derniers best-sellers 2019, ni le titre d'un film de sciences fictions. Mais non, vous n'y êtes pas du tout !!!

Le Grand Jacques. Ça ne vous dit rien? Et The Queen? Alors vous devinez?

Mais oui, il s'agit bien d'eux, **Jacques Brel** et le groupe **Queen** avec **Freddie Mercury**.

Alors là, mes amis, le mélange sera rock, explosif, tendre et détonnant. Quel couple incroyable !

- « Bohemian Rhapsody », « Le Plat Pays », « We will rock you », « Vesoul », « We are the champions », « Amsterdam », ...
- Et encore bien d'autres. Autant de morceaux et de chansons de légende que vous aurez la possibilité d'apprécier les 17-18-19 janvier 2020 à la Halle des Expositions à Delémont ou les 22 et 26 janvier 2020 à la Salle de la Douane à Moudon.

Jessanna Nemitz, alias Jacques Brel et Freddie Mercury à la voix, **Véronique Piller**, alias François Rauber au piano et **Serge Kottelat** alias Brian May à la guitare se joindront à l'**ECJ** et à **EVOCA** pour vous faire passer une soirée de dingues.

Il n'y a plus une minute à perdre. Réservez une de ces dates ou même plusieurs. Vous ne regretterez pas votre soirée. Vous aurez également la possibilité de régaler vos papilles avant le concert en participant au désormais traditionnel souper-spectacle qui aura lieu le samedi 18 janvier 2020 dès 18h00.

L'ECJ adresse ses félicitations à...



... Chantal Meystre-Huguelet, cornettiste de l'ensemble A, ainsi qu'à son mari Gregory, pour la naissance de leur fils **Félicien** le 15 juillet dernier.

Tous les membres de l'ECJ leur présentent leurs meilleurs vœux de bonheur!



... Steve Paratte, membre du comité, ainsi qu'à sa compagne Florine Marchand, pour la naissance de leur fils **Evan** le 5 septembre dernier.

Magnifique concert annuel le dimanche 12 mai 2019



La superbe salle de l'Inter à Porrentruy était bien garnie le 12 mai dernier. Les mamans en particulier, puisque c'était jour de fête pour elles, et le nombreux public ont eu la chance d'assister au splendide concert annuel de l'Ensemble de Cuivres Jurassien.

Sous l'experte direction de Rainier Chételat et de Blaise Héritier, les virtuoses de la formation B, en première partie, et ceux de l'ensemble A, en deuxième partie, ont fait virevolter les notes lors de leurs différentes prestations bien choisies. Les spectateurs ravis ont pu apprécier un concert entraînant et plein d'originalité. Nul doute qu'ils reviendront nombreux pour acclamer leurs musiciens favoris.

Encore bravo à tous et merci pour ce moment de pur bonheur.















Portrait d'Ismaël Barth

L'ECJ info continue sa présentation des membres de l'ensemble A.



Nom: Barth
Prénom: Ismaël
Domicile: Vicques
Age: 30 ans
Etat civil: En couple

Profession: Chauffeur de poids lourd

Instrument: Basse Sib

Sociétés : ECJ et Fanfare « Les Echos du Val Terbi », Corban

Entrée à l'ECJ: 2003

1) Pourquoi ou comment as-tu décidé de faire de la musique ?

J'ai choisi de faire de la musique de cuivres car j'en entendais énormément à la maison, étant donné que toute ma famille est issue de fanfare ou de l'ECJ. Du coup, j'étais baigné dedans depuis mon plus jeune âge.

2) Quels sont tes autres hobbies?

Ma famille, mon fils, mon camion, les voyages, ...

3) Quel est ton principal défaut et ta qualité principale?

Mon défaut : je me sous-estime des fois un peu trop. Ma qualité : j'ai le cœur sur la main et je suis prêt à aider tout le monde.

4) Quel est ton plat préféré?

Les röstis au lard.

5) Quelle est ta boisson préférée?

La bière!!!

6) Que t'apporte l'ECJ?

L'ECJ m'apporte énormément de bons moments, des sorties, des concerts inoubliables dans des lieux extraordinaires! L'ECJ est pour moi comme ma deuxième famille car j'ai grandi avec, par le biais de mon papa et de mon frère qui malheureusement n'y jouent plus « pour le moment ». C'est un brass qui m'apporte beaucoup d'émotions et d'importance...

7) Quels sont tes projets immédiats?

Continuer de faire partie de ce merveilleux brass, d'y retrouver toute la superbe équipe qui y joue, prendre soin de ma famille ainsi que de tous ceux qui sont chers à mes yeux, et continuer de pouvoir manger des kilomètres de bitume avec mon camion.

L'agenda 2019-2020

Novembre	Vendredi 15	St-Brais	Concert de préparation à Montreux,
			ECJ A et autres ensembles du Jura
	Dimanche 17	Glovelier	Concert de préparation à Montreux,
			ECJ A et ECJ B
	Samedi 23 et dimanche 24	Montreux	45 ^e Concours Suisse des Brass Bands
Janvier 2020	Vendredi 17, samedi 18 et dimanche 19	Delémont	« Le grand Jacques & the QUEEN »
			Spectacle ECJ et EVOCA
	Mercredi 22 et dimanche 26	Moudon	« Le grand Jacques & the QUEEN »
			Spectacle ECJ et EVOCA
Avril 2020	Dimanche 5	Belfort (F)	Concert de l'ECJ A dans le cadre de la
			saison des cuivres
Juin 2020	Dimanche 21	Vicques	Concert annuel ECJ A et ECJ B
Textes : Vincent Bourquard et Laurent Steulet Mise			Mise en page : Laurent Steulet